

Evaluación continúa hoy con la prueba de Lenguaje

Escolares comentaron cómo les fue en el Simce de Matemáticas

● Cerca de 40 alumnos de sexto básico de la Escuela 18 de Septiembre detallaron contenidos consultados en la evaluación, destacando las divisiones y fracciones.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

En completa normalidad se desarrolló ayer la prueba Simce de Matemáticas en todos los cursos de 6° básico en Magallanes.

De esta manera, en la Escuela 18 de Septiembre sus estudiantes comentaron detalles de este examen que consultó contenidos que forman parte del currículo escolar.

Joaquín Pino, de 11 años, dijo que su experiencia fue buena y tranquila. A su vez, comentó que la prueba contenía preguntas relacionadas a los múltiplos, divisiones y fracciones.

Por su parte, Damián Ramos, de 12 años, agregó que el examen también incluyó preguntas de multiplicaciones con decimales, agregando que no estuvo

ni muy fácil ni tan difícil, sino de “mediana” dificultad, aunque “hubo una pregunta donde se tenían que hacer como 10 multiplicaciones para conseguir un número y esa sí que estuvo difícil”.

Indicadores relevantes

Una vez rendida la prueba, cada estudiante recibió un formulario que recoge percepciones de los estudiantes sobre las condiciones socioemocionales y académicas que influyen en los aprendizajes.

La directora de la escuela, Patricia Barrios Saint-Germain, comentó que en el establecimiento han implementado diversos talleres de autocuidado tras el retorno de la pandemia. “Obviamente que los resultados que vamos a obtener son relevantes. Tanto en la evaluación de matemática y

lenguaje, que son las pruebas que categorizan en qué nivel de desempeño nos encontramos. Así que cada uno de nuestro estudiante dio su máximo esfuerzo en poder responder de la mejor manera posible estas evaluaciones en que todo el país está participando”, señaló.

Útil herramienta

Los resultados del Simce se entregarán en marzo próximo, lo que permitirá a las comunidades educativas contar con datos precisos para comenzar el año escolar.

El seremi de Educación, Valentín Aguilera, comentó que esta es una herramienta importante para conocer el estado actual de los aprendizajes en el país y avanzar hacia una educación más equitativa.

Por su parte, la jefa de la Macrozona Austral de



263 mil estudiantes están habilitados para rendir Simce en todo Chile.

la Agencia de Calidad de la Educación, Mónica Cerro, agregó que “los resultados se utilizarán para identificar brechas, fortalecer las políticas educativas, y diseñar estrategias focalizadas en mejorar la equidad y calidad en todos los niveles del sistema educativo”.

En noviembre

El 6 y 7 de noviembre será el turno de 2.245 de 4° básico, quienes rendirán el Simce en ambas evaluaciones.

Finalmente, el 13 y 14 de noviembre, les corresponderá a 2.439 jóvenes de 2° medio de todos los establecimientos.



“

Con los resultados de este año, tendremos un mapa más claro de las áreas en las que debemos poner mayor énfasis.

Valentín Aguilera,
seremi de Educación.